

## **Reformuler les déclarations pour éviter les surenchères, les dépréciations, le dogmatisme et la timidité**

Réflexion	Question	Reformuler
Quiconque a pratiqué un avortement est coupable de meurtre. Ils n'iront jamais au royaume céleste.		
La loi de chasteté est un peu extrême. Personne ne la respecte réellement. Je suis sûr que si vous aimez vraiment quelqu'un, Dieu ne vous en voudra pas si vous avez des relations sexuelles.		
Le nombre de personnes que vous baptisez en mission dépend de votre foi. Plus vous êtes fidèles, plus vous baptiserez de personnes.		
Si vous devenez membre de l'Église et vivez l'Évangile, votre vie sera facile et vous n'aurez que peu de difficultés.		

---

Réflexion	Question	Reformuler
Quiconque a pratiqué un avortement est coupable de meurtre. Ils n'iront jamais au royaume céleste.		
La loi de chasteté est un peu extrême. Personne ne la respecte réellement. Je suis sûr que si vous aimez vraiment quelqu'un, Dieu ne vous en voudra pas si vous avez des relations sexuelles.		
Le nombre de personnes que vous baptisez en mission dépend de votre foi. Plus vous êtes fidèles, plus vous baptiserez de personnes.		
Si vous devenez membre de l'Église et vivez l'Évangile, votre vie sera facile et vous n'aurez que peu de difficultés.		